

POLÍTICA DE ADMISIONES

Objetivo:

Wingate School es un colegio académicamente selectivo. Nuestro proceso de selección se basa en los méritos académicos de los estudiantes, los cuales se evalúan a través de una entrevista en el centro. Anterior a esto, se debe completar un formulario de inscripción y enviar todos los documentos requeridos al colegio. Si se considera necesario, podría solicitarse una prueba de admisión. Nuestro proceso de selección está diseñado para identificar a aquellos alumnos que puedan beneficiarse de nuestra educación británica, y que puedan contribuir positivamente a la vida escolar. No somos un colegio que enseña inglés, sino que enseñamos **“todas las materias EN inglés”**. Todos los contenidos de todas las asignaturas (con excepción de los idiomas extranjeros) se imparten en inglés, por lo que los solicitantes deben demostrar al menos un nivel básico de comprensión y expresión oral y escrita en este idioma. Entre las edades comprendidas entre 3 y 7 años (Educación Infantil y los primeros años de Primaria), se tiene en cuenta que los niños más pequeños aún no dominan el idioma, por lo que la participación de los padres en el proceso de evaluación es fundamental para obtener una visión completa del conocimiento y comprensión del niño.

Proceso de Inscripción:

En primer lugar, se debe completar un formulario de inscripción online que se encuentra en la página web del colegio, en el apartado de Admisiones, donde se señala *inscribirse ahora*. Una vez enviado el formulario, se podrá concertar una visita al colegio para conocer el sistema y las instalaciones. En caso de que surja alguna duda durante el proceso de inscripción, podrá contactar con nuestro responsable de admisiones, que estará encantado de poder ayudarle.

A continuación se encuentran los documentos necesarios para la matriculación:

- Los dos últimos boletines de notas escolares
- Certificado de nacimiento y pasaporte del estudiante/s
- Los dos pasaportes de los padres o tutores
- Los dos documentos de identidad de los padres o tutores (en el caso de no disponer de un documento NIE porque aún no se encuentran en la isla, les rogamos que lo comuniquen a la secretaría)
- El certificado de Empadronamiento (en el caso de no disponer de este certificado de residencia en Tenerife porque aún no se encuentran en la isla, les rogamos que lo comuniquen a la secretaría)
- Teléfono y otros datos de contacto

La cuota de matriculación es un pago único de 170,00€ que sólo se reembolsará en caso de que no podamos aceptar su solicitud. No obstante, será parcialmente reembolsable si en algún momento desea retirar su solicitud antes de que se le haya ofrecido formalmente una plaza. Nótese que se pueden tener en cuenta los cargos bancarios que se generen.

Una vez se haya completado y procesado el formulario de inscripción, contactaremos con ustedes en el caso de que haya una plaza disponible para concertar una entrevista en persona o a través de Skype (o una plataforma similar) con al menos un padre o tutor y el niño. Tras la entrevista, recibirán un correo electrónico cuando se ofrezca oficialmente la plaza académica. Primero recibirían un correo automatizado indicando que su solicitud de inscripción ha sido aceptada. Después, le enviaríamos un segundo correo más detallado en el que se incluiría la fecha de comienzo en Wingate School y la información relativa a los pagos, además de cualquier otra información requerida. Por otro lado, existe la posibilidad de que todas las plazas de un determinado curso estén completas, en cuyo caso recibirían la confirmación de que ha sido incluido en la lista de espera por correo electrónico, y nos pondríamos en contacto con ustedes cuando se libere una plaza. Además, podríamos ofrecer a un estudiante una plaza en un curso inferior cuando lo consideremos oportuno. En el caso de que consideremos que Wingate School no es el lugar adecuado para sus hijos, también se lo comunicaremos por correo electrónico y se le reembolsaría la matrícula.

El depósito deberá abonarse en el plazo de un mes desde la fecha en que se envíe la carta de aceptación, a menos que la plaza asignada sea para una fecha anterior.

Para el alumnado que comience los estudios en Año 5 en adelante, es obligatorio adquirir un Chromebook, cuyo pago también deberá realizarse en el plazo de un mes desde la aceptación.

Los estudiantes cuya lengua materna no sea el inglés (EAL) deben consultar la **Política de Inglés como Lengua Adicional (EAL)**, prestando especial atención a la sección de **Responsabilidades de los Padres**.

En Wingate seguimos el mismo criterio que en el Reino Unido respecto a las fechas de nacimiento para la asignación de un curso académico: del 1 de septiembre al 31 de agosto del año siguiente. Siempre que sea posible, los estudiantes admitidos en el colegio empezarán en el curso correspondiente a su edad. Sin embargo, si ese curso está completo o consideramos que, por razones académicas o emocionales, el estudiante se beneficiaría de comenzar en un curso diferente, lo hablaríamos con ustedes antes de hacerles una oferta de plaza en Wingate School.

Para más detalles, consulte el documento *Camino Académico de las Escuelas Británicas* en la sección de Políticas del colegio.

Admisiones en Bachillerato (Sixth Form):

Normalmente no aceptamos estudiantes nuevos directamente para empezar Año 11 o Año 13, aunque cada solicitud se valora de manera individual, puesto que estos cursos se encuentran a mitad de programas académicos de dos años.

Para poder acceder a los estudios de Bachillerato británico, se debe cumplir con el requisito mínimo de admisión establecido en el folleto informativo de Sixth Form, disponible en la sección correspondiente de la página web del colegio. Además, dicha admisión también está sujeta a una entrevista con el responsable del Sixth Form y, en caso de nuevos estudiantes, se considerarán las buenas referencias y últimas notas de su centro anterior.

Solicitantes con Necesidades Educativas Especiales o Discapacidad ("NEE"):

En este momento, Wingate School no acepta alumnado con NEE. Esta no es una medida discriminatoria, simplemente no contamos con las instalaciones adecuadas para atender las necesidades de estos estudiantes.

Es necesario informar sobre cualquier necesidad educativa especial o discapacidad en el momento de la solicitud. Si no se notifica y posteriormente se identifica una condición preexistente, se retirará la plaza escolar. En caso de que se admita a un estudiante y una vez en el centro se determina que necesita apoyo adicional, si aplicará un cargo obligatorio, **únicamente** cuando el colegio pueda proporcionar dicho apoyo. Cuando el centro recomiende una evaluación externa de NEE, los padres o tutores están obligados a aceptarla y a completarla en un plazo de dos meses. A partir de esa evaluación, se podrán sugerir estrategias para apoyar al profesorado o determinar que efectivamente el estudiante necesita apoyo adicional dentro del colegio. Si la dificultad de aprendizaje del alumno resulta ser demasiado compleja para que el colegio pueda brindarle un apoyo adecuado, se tomará una decisión final —en estrecha colaboración entre la escuela, el alumno y los padres o tutores— que atienda al mejor interés del menor.

Listas de espera:

A medida que Wingate School se expande, esperamos que no sean necesarias las listas de espera. No obstante, el orden en las listas de espera se establece con el fin de mantener los altos estándares de inglés en el centro. Podría darse el caso, en algunas circunstancias, de ofrecerle la plaza a un estudiante nativo cuando consideremos que esto beneficiaría al aprendizaje del grupo en conjunto. Hacemos todo lo posible por actuar con justicia en este proceso, pero la decisión que tome Wingate es definitiva.

Aspirantes con hermanos en el colegio:

La gran mayoría de los aspirantes que ya tengan hermanos matriculados en Wingate sí se incorporan al colegio. Sin embargo, no siempre se puede dar el caso. Hay ocasiones en las que consideramos que el aspirante podría desarrollarse mejor en otro entorno académico. Por otro lado, si simplemente no hay plazas disponibles para un curso en particular, se hará todo lo posible por conseguirle una plaza, aunque en este caso pasaría a la lista de espera.

Documentos Relevantes:

Se ruega que lean atentamente todas las políticas escolares que se encuentran en la página web del centro en la sección de Política, ya que contienen información complementaria a esta política.

Sr M Howells
Director de Wingate School

Fecha de revisión: Abril de 2025